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REQUERIMENTO N° 340/2013 

Solicita informações sobre a possibilidade de se 

destinar parte da compra da Merenda Escolar em 

produtos da Agricultura Orgânica. 

Excelentíssimo Senhor 13  'esidente, 

Considerando que a agricultura orgânica. tem dado 

bons resultados em nosso Município, mas o Poder Público poderia incentivá-la mais, e, 

uma das maneiras seria a compra e à introdução de - produtos orgânicos na merenda 

escolar. 

Considerando finalmente que os produtos orgânicos 

são mais saudáveis. 

Posto ;isto, MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES 

DE ARAÚJO, Vereador da Câmara Municipal de Estância Turística de São Roque, 

REQUER ao Egrégio Plenário, observadas as formalidades' regimentais vigentes, para 

que seja. oficiado ao ExcelentíSsimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar -e 

encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue: 

1: Há 	a 	possibilidade do 	Executivo 	adotar 

providências para que parte-  da compra dos alimentos da Merenda Escolar seja de 

produtos da Agricultura Orgânica? • 

	

1.1. 	Se afirmativo, informar quais as providências que estão sendo adotadas? 

	

1.2. 	Se negativo, justificar. 

Sala das Sessões, Dr. ;Júlio Arantes de Freitas, 04 de 

outubro de 2013. 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE AR/U..1J° 
(GUIO ISSA) 

Vereador 

PROTOCOLO I■R CETSP 04/10/2013 - 14:08:04 0808012013 
/vtc 



PREFEITURA DA ESTÂNCIA 
TURÍSTICA DE SÃO ROQUE 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Oficio n° 1085/2013 - GP 
São Roque, 06 de novembro de 2013. 

Assunto: Resposta Requerimento n° 340/2013, de autoria do Vereador Marcos 
Augusto Issa Henriques de Araújo. 

Senhor Vereador Presidente, 

Em atenção ao Requerimento em referência, eis anexa a 
manifestação da nossa Divisão de Alimentação Escolar. 

Colocando-nos ao inteiro dispor, renovamos nossos protestos de 
elevada estima e apreço. 

IP  
DANIEL DE ‘ IVEIRA COSTA 

PRE EITO 

Exmo. Sr. 
Rodrigo Nunes de Oliveira 
Vereador Presidente 
Câmara Municipal da Estância Turística • e São Roque 

/sps.- 
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Atenciosamente 



PREFEITURA DA ESTÂNCIA 
TURÍSTICA DE SÃO ROQUE  

ESTADO 	DE 	SAO 	PAULO 

DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO 
DIVISÃO DE ALIMENTACÃO ESCOLAR 

São Roque, 29 de outubro de 2013 

De: Célia Priscilla de Barros Cazzola - DAE 
Para: Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo 

MEMORANDO 

Assunto: informações sobre a possibilidade de se 
destinar parte da compra da Merenda Escolar em produtos 
da Agricultura Orgânica. 

O Departamento de Educação em conjunto com o 
Departamento de Compras, estão tomando todas as 
providências para aquisição de produtos orgânicos, tendo em 
vista já existir a Lei n211.947/2009, para a destinação de um 
percentual dos recursos financeiros à aquisição de produtos da 
Agricultura Familiar, incluindo orgânicos. 

Desta forma, estamos nos empenhando em adquirir tais 
produtos dos agricultores locais, a fim de incentivar a 
agricultura familiar. 

Sem mais, 

Célia Priscilla de Barros Cazzola 
Chefe da Divisão de Alimentação Escolar 

CRN3:12308 


	Page 1
	Page 2
	Page 3

